



4歳児クラスだより

10月に入りましたが、まだまだ暑さは続いています。涼しい時間帯も増えてきて戸外遊びをおもいきり楽しむ子ども達は、トンボが飛んでいるのを見つけたり、落ち葉を集めたりして、秋の訪れを感じているようです。

運動遊びが活発になる他、運動会練習等、体を動かす機会が多くなりますので「早寝・早起き・朝ご飯」のご協力よろしくお願い致します。



鉄棒、フラフープ、おおなわ等色々な運動遊びに挑戦している子ども達。

初めは「できない」と話す子ども達でしたが、成功した子の姿や保育者と一緒に楽しむうちに、だんだん挑戦する気持ちが芽生えてやる気になってきています。



雨天でも積極的に巧技台やフラフープなど、積極的に運動的活動を取り入れています。

陸上や体操教室の指導では、かけっこのルールを意識して走るようになってきました。「おうちで勝負したよ」「走る所見ててね」と意欲に湧いている姿が見られます。

是非、家庭でも励まし応援してくださいね！



～ルールのある遊び・自然～
鬼ごっこ・ハンカチ落としなど、簡単なルールを守ろうとする姿や、捕まえたバッタに関連する餌や生体を本や図鑑からじっくり観察し親しむ姿が見られます。



会話も弾むお弁当タイムでは、とても賑やかなほし組さん。「みんなで公園行きたいな」と、遠足が待ち遠しい様子です。



プリンのおトッピング
楽しかったね☆



～季節の製作～

トンボやお月見の製作を楽しみました。好きな絵や表情を描いたり、一人ひとり個性ある作品でいっぱいです。

～当番活動～

「今日エプロン持ってきたよ」と張り切っているほし組さん。一人で着替えようとしていたり、トンゴやおたまでこぼさないように入れたり、頑張っていますので、**エプロン・頭巾・マスク**を持たせてくださいね。

